
平成２９年１０月３０日  

学校だより     たちばな  臨時号       尼崎市立立花小学校 

 

  急な天候の変化と共に秋の深まりを覚えるこの頃、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申

し上げます。早いもので１０月も終わりを迎え、１年の折り返しを回り１ヶ月がたちました。そ

んな中、本校では様々な行事等を通して、多くの実りが見られます。今号では、その一部を紹介

します。 

  

【立花地区水泳記録会の報告】 

 ９月５日（火）に立花南小学校で、立花小学校、立花南小学校、名和小学校、水堂小学校の選手が集まりま

した。練習の成果を発揮しようと懸命に泳いだり、熱心に応援したり、みんなよく頑張っていました。４校の

上位３位までの児童についてお知らせします。 

 

種 目 １ 位 ２ 位 ３ 位 

５年女子２５ｍ自由形 山口 美怜 17.5 水堂小 17.7 水堂小 18.0 

５年男子２５ｍ自由形 水堂小 17.9 立花南小 18.4 上遠野 颯斗 18.7 

６年女子２５ｍ自由形 田島 萌笑 18.3 名和小 18.5 名和小 18.8 

６年男子２５ｍ自由形 立花南小 17.6 蜷木 康介 17.7 名和小 18.3 

６年女子５０ｍ自由形 石橋 由徠 33.9 長崎 葵 34.6 水堂小 35.6 

６年男子５０ｍ自由形 福川 大悟 34.9 立花南小 40.3 水堂小 41.2 

６年女子５０ｍ平泳ぎ 中野 陽菜 44.4 立花南小 51.0 名和小 51.1 

６年男子５０ｍ平泳ぎ 青野 泰祐 49.1 立花南小 49.2 名和小 54.4 

５年女子２５ｍ平泳ぎ 坂本 麻衣 20.7 石橋 未望 23.1 水堂小 26.2 

５年男子２５ｍ平泳ぎ 立花南小 24.9 宮越 翔大 26.0 水堂小 27.0 

６年女子２５ｍ平泳ぎ 中塩屋 日菜 24.2 白瀬 咲綺 25.0 名和小 26.0 

６年男子２５ｍ平泳ぎ 水堂小 23.0 木村 瑠希 23.8 佐野 椋亮 24.1 

５年女子１００ｍリレー  潮平 吉川 森田 川面 81.1 坂元 福満 山﨑 辻本 82.3 水堂小 86.1 

５年男子１００ｍリレー 水堂小 78.9 名和小 81.4 東瀬戸 中本 岩本 岩城 8５.４ 

６年女子１００ｍリレー 長﨑 皐月 石橋 中野 66.8 立花南小 75.4 名和小 79.2 

６年男子１００ｍリレー 水堂小 74.7 立花南小 78.8 田代 矢野 山城 十川 83.0 

５年女子メドレーリレー 坂本 長谷川 石橋 山口 79.4 水堂小 90.3 名和小 101.2 

５年男子メドレーリレー 立花南小 90.7 山本 上遠野 宮越 遠藤 93.3 名和小 96.2 

６年女子メドレーリレー 川畑 田島 白瀬 中塩屋 88.7 名和小 89.0 水堂小 89.6 

６年男子メドレーリレー  青野 藤田 佐野 福川 82.8 水堂小 83.2 立花南小 84.2 

           （秒） 

 

 

【須磨水族館の見学】 

  2年生は、9月 20日に社会見学で須磨水族館へ行ってきました。図工展の作品に見学したことを生かして

表現していきます。どんな作品が完成するか楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

【環境体験学習に行きました】 

 ３年生は、９月２２日に環境体験学習で有馬富士公園に行きました。ペットボトルを再利用した道具を使っ

て虫取りに挑戦しました。たくさんのバッタやコオロギ等をつかまえてよく観察していました。 

 

 

 

 

 

 

【修学旅行に行きました】 

 ６年生は、９月２８・２９日に修学旅行へ行きました。リトルワールドや岐阜市歴史博物館（今年から）、

鵜飼い見学、ナガシマスパーランドで友だちと楽しくいろいろな体験活動をすることができました。 

 

 

 

 

 

 

【ようこそ、立花小へ！！】 

 １０月３日ニュージーランドのカンタベリー大学から教師を目指す学生 15人が学校訪問に来られました。 

 授業参観をしたり、交流会をしたり楽しく過ごしました。中には英語で話しかけ、普段の学習の成果を発揮

している姿も見られました。 
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【自然学校でがんばってきました】 

 ５年生は、１０月９日から１３日まで美方高原自然の家に自然学校に行きました。陶芸体験や焼き板作り、

沢登り、ツリーイングやテント泊、野外炊事（カレーライス）にキャンドルサービス等々、尼崎では体験でき

ない活動を友だちと協力しながら、たくさんすることができました。悪天候の時もありましたが、がんばって

やりとげることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【迫力の動物園に驚きました】 

 １年生は、10月 20日に社会見学で王子動物園に行きました。遠足の時期でたくさんの来園者でしたが、

たくさんの動物を間近で見ることができました。トラの迫力ある姿に子どもたちも驚いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

【オープンスクール保護者アンケートより】  

 ６月２８日から３０日には、多数ご来校いただき、ありがとうございました。遅くなりましたが、オープ

ンスクール及び立花まつりや食育の授業、夏休み作品展等について、主なアンケート内容をお知らせします。

ほとんどの質問で９割以上の肯定的な意見をいただき、また、貴重なご意見もいただきました。今後の参考

にさせていただきたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

１子ども達は学習に集中し、  ２子ども達は友達と仲良く   ３子ども達は先生や 

がんばる姿が見られましたか。 授業を受けていましたか。   友達の話をしっかり聞いていましたか。 

                               

 

 

 

 

 

４子ども達ははきはきと    ５教師は多様な活動を工夫し学習 

発表していましたか。     意欲を引き出していましたか。 

                 

 

 

 

 

 

 

○自由記述について 

 ・立花まつりを楽しみ、自分の仕事をがんばっていたと思います。行事をする度にちょっとずつ成長してい

る子ども達を近くで見れて親も楽しめました。 

 ・子ども達でしっかり準備し、運営できていてビックリしました。遊んで楽しむだけでなく、お店をする方

の苦労や楽しみも味わえて良かったのではと思いました。 

・立花まつりをとても楽しみにしていて、当日もとても楽しかったようです。全てのクラスを回ることがで

きずに残念がっていました。 

・説明の仕方や遊びの工夫等もとても良くできており、子どもたち同士で試行錯誤しながら作り上げてきた

というのがとても伝わる。役割を通して、お互いが認め合えるような関係作りができているように感じま

した。とても良かったです。 

・子ども達に分かりやすい授業内容（食育）だったと思います。さっき食べた給食が体の動きにどのように

必要なのかが理解できたように思いました。 

・靴箱の靴がきれいに並べられていました。ろうかで会うちがう学年の子ども達が、あいさつをしてくれた

ので、とてもうれしかったです。 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

４：とてもそう思う 

３：そう思う 

２：あまりそう思わない 

１：全く思わない 

０：よくわからない 


